

井手町

学力向上	豊かな 人間性の育成	健やかな 身体の育成
不登校児童 生徒支援	インクルーシブ 教育	食育の推進
学校・家庭・ 地域連携	その他	

事業名

国際交流・海外派遣事業

事業の経過・背景・課題

平成24年、町立中学校とオーストラリアのメイランド市にあるオール・セント・カレッジ・セント・ジョセフ・キャンパスが姉妹校となり、姉妹校交流として、平成25年に生徒9名を派遣、平成26年に姉妹校生徒10名を受け入れ、以降、隔年で生徒派遣と生徒受入を行っている。

新型コロナウイルス感染症の影響で、令和2年から生徒派遣と生徒受け入れが中止となる中、手紙やビデオレター等により生徒同士が交流を行ってきたが、令和5年度、双方の国の制限緩和等により4年ぶりに生徒派遣を実施する。

取組内容

交付実績額： 2,657 千円

- ・中学校生徒10名と教員3名をオーストラリアの姉妹校に派遣
姉妹校：オーストラリア メイランド市
オール・セント・カレッジ・セント・ジョセフ・キャンパス
- ・生徒は現地でのホームステイ、姉妹校の授業等への参加、ホストファミリーとの交流
- ・派遣生徒を対象に日常英会話の習得の学習会や姉妹校交流の準備などを実施
- ・成果の普及として、報告書作成、小・中学校での報告会などを開催
- ・生徒全員がペンフレンドと交流したり、校内に国際交流展示コーナーを設置したりするなど、学校全体の国際理解教育を充実



【実施スケジュール】

- 令和5年4月～：派遣生徒に対する英会話指導等
- 令和5年8月：オーストラリアの姉妹校に生徒派遣
- 令和5年9月以降：報告書発行、報告会開催
(報告会：9/26:校内、11/4・5:町文化祭、12/7:小学校)



事業の成果・今後の展望等

派遣生徒は、英語への興味・関心を高めるとともに、異文化への理解を深める姿が見られた。

町文化祭での写真や映像と合わせての資料展示、小・中学校での報告会、さらには全校生徒が姉妹校生徒と手紙やビデオレター等で交流することなどにより、学校全体の国際理解教育が充実した。

令和6年度は姉妹校生徒の受け入れ年度であり、以降、派遣と受け入れを隔年で実施する。

姉妹校との交流を通して、語学力の向上と異文化への理解を深めるとともに、自国や故郷の文化を理解するなど、国際的な視野を持った生徒を育成する。

問い合わせ先

井手町教育委員会学校教育課 (0774-82-4333)